

05/09/2011

Il reste beaucoup à faire dans les collèges de l'ouest du département - le point par Marie-Louise Gourdon

Dans les collèges de l'ouest du département, le constat est le suivant : une population scolaire en augmentation, des travaux conséquents, mais beaucoup de retard dans les constructions et reconstructions prévues à Mougins et Pégomas

La rentrée est déjà placée sous le signe de l'inquiétude des parents et des enseignants avec les réductions de postes et de moyens qui rendent toujours plus difficiles les conditions d'enseignement.

Aussi, en tant que Conseillère générale, je mets tout en oeuvre pour que les collèges de mon ressort réservent le meilleur accueil possible aux enfants et à leurs professeurs, ainsi qu'aux personnels.

Beaucoup a été fait par le Conseil général en 2011: aménagement d'une belle cour de détente à La Chênaie, 1 million de travaux aux Campelières pour compenser le retard du projet de reconstruction, mais il reste énormément à faire.

Je m'inquiète des retards pour la reconstruction sur site des Campelières qui restera le dernier collège Pailleron des Alpes-Maritimes, pour le projet de nouveau collège pour Mougins, renvoyé à plus tard, pour la construction retardée du Collège de Pégomas, où doivent aller notamment les élèves de la Roquette, pour les aménagements de sécurité autour du collège La Chênaie, en attente du permis de la ville de Mougins.

Je proposerai dès le mois d'octobre une réunion avec tous acteurs, Education nationale, Conseil général, Communes et Parents d'élèves afin de mettre à jour le plan des collèges et la carte scolaire au regard de la population scolaire en augmentation dans l'extrême ouest du département.

La situation des collèges en détails :

Collège des Campelières, Mougins-Le Cannet : reconstruction sur site retardée à 2017

Le Collège des Campelières sera le dernier collège Pailleron des Alpes-Maritimes !

Le collège des Mûriers va être reconstruit sur site à partir de cette année. Le collège Bertone à Antibes vit sa dernière rentrée et sera remplacé par un collège tout neuf à Antibes les pins.

Reste les Campelières, collège Pailleron (à structure métallique de sinistre mémoire) datant des années 70.

Je suis intervenue dès mon élection en 2008 auprès du président du Conseil Général, Eric Ciotti pour obtenir un échéancier de la « reconstruction sur site » promise aux Mouginois et Canettans de cet établissement.

Faute de reconstruction immédiate, j'ai obtenu du Conseil général près d'un million de travaux de réfection, mise en sécurité et autres améliorations visant à rendre plus confortable la vie dans l'établissement.

Le projet de reconstruction ne débutera qu'après la construction de celui Pégomas, déjà bien en retard sur les prévisions. En gardant un peu d'optimisme, on peut espérer que les élèves rentreront dans un nouveau collège en 2017.

Un nouveau collège pour Mougins était inscrit au Plan collège du Conseil général en 2004, mais il n'a jamais vu le jour parce que le site proposé par la ville de Mougins n'était pas satisfaisant. A ce jour aucun autre site n'a été proposé. Ce nouveau collège aurait permis de désengorger celui des Campelières (près de 1000 élèves !) largement au-dessus des 600/700 élèves de moyenne.

Collège la Chênaie, Mouans-Sartoux, livraison de la « pièce verte » et attente du passage piétonnier

Ce collège a fait l'objet d'une belle amélioration de la qualité de vie des élèves par l'aménagement de « La pièce verte », l'extension de la cour de récréation au moment de la restauration, mais en plus agréable, sous les arbres, avec des tables et des bancs.

Avec le Conseil général, nous avons déposé un permis auprès des villes de Mougins et de Mouans-Sartoux pour l'aménagement d'un passage piétonnier et accessible, afin de sécuriser le transport scolaire des élèves venant de Mougins : partant du collège, il déboucherait sur la Route de La Roquette et permettrait aux parents d'y récupérer leurs enfants sans avoir à passer par l'allée du collège, engorgée aux heures de sortie. Cela éviterait surtout la manœuvre des bus devant le collège. Mouans-Sartoux a donné un avis favorable, le Conseil général attend la réponse de Mougins.

Les collégiens et élus de La Roquette en attente du collège de Pégomas

Les élèves de la Roquette et leurs parents, les élus des communes concernées - Pégomas, La Roquette, Auribeau- sont en attente de la construction du Collège de Pégomas. Prévu pour une livraison en 2013, il n'a pas encore été commencé. C'est un remarquable projet, avec sa salle de sport, associée à la piscine intercommunale prévue par Pôle Azur Provence.

Ce sera le collège des enfants de La Roquette aussi et avec Jean-Raymond Vinciguerra, Conseiller général du canton Grasse-sud-Pégomas-Auribeau, nous intervenons auprès du Conseil général pour accélérer le démarrage de la construction

Marie-Louise GOURDON

Conseillère générale du canton de Mougins-Mouans-Sartoux-la Roquette-

Le Cannet-ouest

Adjointe au maire de Mouans-Sartoux

06 86 71 10 70